



Principal fournisseur du Cameroun, l'Union européenne lui vend des médicaments pour plus de 80 milliards de francs CFA des importations.

En deuxième lieu, les hôpitaux publics et privés ainsi que les pharmacies s'approvisionnent à partir des pays asiatiques et américains ainsi que des pays africains pour des achats estimés à environ 13 milliards de francs CFA.

Le reste de l'enveloppe totale du coût des médicaments, soit environ 8 milliards de francs CFA, va aux fournisseurs locaux.

A en croire l'Ordre national des pharmaciens du Cameroun (ONPC), le Cameroun compte une dizaine de sociétés de fabrication de médicaments basées à Yaoundé et à Douala. Commentaires: